

## SÍNTESIS del Biobío

### Queman cinco vehículos en Los Álamos y WAM se adjudica ataque

Cuatro camiones y una camioneta fueron consumidos por el fuego en una hostería ubicada en la ruta que une Cañete con el sector Antihuala, en la Provincia de Arauco. El hecho fue reivindicado por Weichan Atka Mapu (WAM). Desde la Confederación Nacional de Dueños de Camiones (CNDC) recordaron que han solicitado la extensión de patrullajes y vigilancia en carreteras de forma reiterada, considerando que rige el estado de excepción.



### Gobernador electo avanza en designación de su nuevo equipo

El exintendente y representante entrante, Sergio Giacaman, detalló que se estructuraron grupos de trabajo que en las últimas semanas sostuvieron ocho reuniones con la contraparte de la saliente administración de Rodrigo Díaz. Sobre la definición de los nombres que asumirán, dijo que los cargos ya están definidos en su totalidad, incluidos los jefes de división. El acto de traspaso se realizará mañana a las 16 horas, en el Teatro Biobío.



### Ley de Incendios: advierten difícil tramitación

Los parlamentarios lamentan que la discusión se demore en aspectos como la responsabilidad de privados o la reconstrucción en zonas consumidas por las llamas, además de pedir que se realicen los esfuerzos para apurar debate. El proyecto ingresado en octubre de 2023 contempla una serie de modificaciones al sistema, entre ellos fijar criterios de prevención, combate y reconstrucción post-incendios, además de reemplazar la Conaf por la Senafor.

### Bomberos fortalecen procesos de admisión

Bomberos de la zona plantean que la llegada de nuevos voluntarios varía. En algunas compañías, la cantidad de postulantes por año ha aumentado, mientras que en otras se mantiene constante o, derechamente, continúa cayendo desde la pandemia. En paralelo, los equipos buscan fortalecer los filtros psicológicos para evitar sucesos como los ocurridos en Valparaíso, donde bomberos y gente de Conaf y Senapred fue detenida por causar incendios.

### Nuevos alcaldes de la zona abordan despidos

Las nuevas administraciones informaron la salida de funcionarios a honorarios el pasado martes 31 en distintas áreas municipales, lo que generó reacciones por el posible impacto en la entrega de programas o servicios. Los jefes comunales coinciden en que la decisión de no renovar los contratos se debe a la evaluación de los fondos destinados y de la cantidad de trabajadores en cada unidad. Aseguran que no cerrarán oficinas especializadas.